## Saint-Rivoal

## OF 27-09.94

## Bientôt des échanges avec d'autres classes Rentrée à l'école bilingue



Les élèves et les enseignants posent pour la postérité.

La rentrée scolaire à l'école bilingue de Saint-Rivoal s'est déroulée sous les meilleures auspices.

Hervé Quéré, nouveau directeur, ainsi que Sylvie Toupin, son adjointe, aidés de l'assistante maternelle Marie-Thérèse Labous ont accueilli les dix-huit élèves formant l'effectif de l'école.

Cette école fonctionne aussi avec une cantine dont le cuisinier Thierry Rospar. Une garderie fonctionnant matin et soir a été instaurée cette année. La permanence en est assurée par Nathalie Gunningham.

## **Projets**

Des échanges durant l'année sont prévus avec les écoles bretonnantes de la région. Des rencontres dans le cadre d'une bibliothèque bretonne créée à Commana sont aussi programmees.

L'école s'est ouverte dans le cadre des activités sportives liées à la communauté de communes du Yeun-Elez. Plusieurs interventions auront lieu dans le domaine des arts : peinture, sculpture. Des communications par le biais de la télématique se feront avec diverses écoles bretonnantes ou non.

Une petite école qui, par ses activité et ses projets, n'a rien à envier aux grandes écoles urbaines.



